## SIX DAYS TRAM AUSTRIA



## LAKETAUPONEWZEALAND \_\_\_\_\_

Die ersten Schritte für das 81. Internationale FIM Six Days Enduro, auf dem langen Weg nach Neuseeland, sind gemacht.

Für Österreich am Start sind **Ennsmann Roland** 250 4T, **Günter Schopohl** 300 2T und **Paul Schrank** 525 4T (E.A.R.T.)

Die Fahrer sind in Ihren gewohnten Klassen unterwegs. Um die Servicefreundlichkeit des Teams aber zu vereinfachen, fahren alle drei Fahrer auf KTM. Das Clubteam wurde vom MSC Mattighofen genannt. Die ersten Vorbereitungen dafür wurden schon vor Monaten getroffen - grobe Planung, Auswahl der Fahrer und Nennung für die vom 14-19 November stattfindenden ISDE.

Ernst wurde es jetzt auch mit den verschicken der Motorräder und dem Material. Diese Woche war es so weit - die drei KTMs wurden in den Container geschoben. Natürlich auch alles was man sonst noch für sechs Tage Enduro fahren braucht. Angefangen von den Reifen über die Ersatzteile, Benzinkanister, Werkzeug bis zu den Camping-Sachen, damit man im Fahrerlager nicht am Boden sitzt. Dabei konnte das Team auf die Unterstützung von den Logistikspezialisten bei KTM zurückgreifen.

Umfangreich ist nicht nur die körperliche Vorbereitung der Fahrer sondern auch die Organisatorische, rund um das Event. Genau gegenüber auf dem Globus wurde ein Apartment - Haus für das Team gemietet, Mietwagen für die Betreuer reserviert, ein Container im Fahrerlager angemietet und noch vieles mehr. Zuhause wurden Flüge gebucht, Betreuer angeworben und nachdem das Team feststand auch Sponsoren für das Team gesucht.

Mit dabei als Sponsoren für das österreichische Team in Neuseeland sind jetzt schon EDV & Elektroinstallationen Andreas Haas, Enduro Austria, ES Electronics, Firstwave, KFZ Knopper MSC Mattighofen, ÖAMTC Motorsport, Tischlerei Schalko und Vee Rubber.

Mit dem Erfolg bei den Six Days 2003 in Brasilien mit Platz 10 in der Endwertung, wo diese drei Fahrer auch schon am Start waren, werden aber sicher noch mehrere hinzukommen und sind auch gerne willkommen.

Neuigkeiten über das Team im Vorfeld und auch während des Rennens können auf einer eigens eingereichteten Teamseite abgerufen werden:

<u>www3.firstwave.at/sixdays</u> (Wird noch aktualisiert - In Kürze auf Enduro-Austria) Direktlink zum reinschnuppern:

http://www3.firstwave.at/QuickPlace/sixdays/Main.nsf/h Toc/a50c839fe3d065b3c12571da003903a0/?OpenDocument

In Kürze auf dem Österreichischen Enduroportal verlinkt: www.enduro-austria.at

